

**交差点事故をなくそう
歩行者・自転車 再確認**

《過労運転の防止》

- 「ぼ~っと」すると…目は開いていても…見えていません
- …「その運転、大変危険です」
- こまめに休憩をとりましょう (2時間走行15分休憩)
- 運転中は、常に、危険です 緊張感のゆるみに注意しましょう
- 視線を固定しない…ミラーを見る、歩道に目を向ける、情報表示板・標識を見る
- 健康管理で、事故も病気も防ぎましょう

バックする時 「たぶんいないだろう…」は、ダメ

**信号待ち車への追突が多い
漫然運転、わき見運転に注意しましょう**

運転中 子どもの動きに 注意しましょう

**事故防止のため 「早めの休憩を」
~2時間走行、15分休憩~**

《挟まれ・墜落・転落・下敷き 注意》

**コンビニの駐車場から道路に出た軽乗用車が
右側から来た路線バスと衝突**

**軽乗用車を運転していた25歳女性がケガ
軽乗用車には生後8カ月の男の子ら2人も乗っていましたがケガはありません**
◇駐車場から出る時は、左右・周囲の安全確認！ 特に右折は注意しましょう◇
◇歩道の自転車、歩行者にも注意しましょう◇

2024/8/5(月)

4日午後4時半頃、岐阜県のコンビニの駐車場から道路に出てきた軽乗用車が、右から走ってきた路線バスと衝突し、軽乗用車を運転していた女性(25)がケガをしました。軽乗用車には生後8カ月の男の子ら2人も乗っていましたが、ケガはありませんでした。

**午後7時 信号や横断歩道のない国道
自転車で横断中の女子高生 乗用車にはねられ死亡**

- 片側1車線の見通しの良い直線道路**
- ◇『早朝・夜間』 信号や横断歩道のない場所…『渡ってくるかもしれない』、要注意◇
 - ◇『わき見運転』、『漫然運転』はせずに、危険意識を持って、『運転に集中』しましょう◇
 - ◇ながら(スマホ)運転、ナビを見ながら運転、わき見運転、重大事故◇

2024/8/5(月)

2日午後6時50分頃、三重県の国道で、横断していた自転車が乗用車にはねられました。この事故で、自転車に乗っていた高校3年生の女子生徒(17)が頭などを強く打ち、病院へ搬送されましたが約4時間後に死亡しました。現場は、片側1車線の見通しの良い直線道路で、信号機や横断歩道は設置されていないということです。警察は、乗用車を運転していた女性(33)から話を聞くなど事故の原因を調べています。

**大型バイクが乗用車と正面衝突
バイク乗っていた61歳男性が死亡
トンネルの出入口付近**

- ◇トンネル内では車間距離がつまりやすいので、注意しましょう◇
- ◇トンネル内は、見通しが悪いので、対向車線へのはみ出し注意しましょう◇

2024/8/5(月)

4日午前、新潟県の国道のトンネルの出入口付近で大型バイクと乗用車が正面衝突する事故がありました。この事故で大型バイクに乗っていた男性(61)が病院に搬送され、当初意識があったものの容体が急変し、5日午前4時前に出血性ショックにより死亡しました。現場は大型バイクからみてゆるい左カーブ。